



Anlassbericht der Ordentlichen GV vom 10. Juni 2016

Das Motto der diesjährigen Generalversammlung war

“Eine Schifffahrt auf dem Zürichsee“.

Bei schönstem Wetter kreuzten wir während 4 Stunden mit dem Schiff „MS Seestern“ auf dem Zürcher Obersee und dem Zürichsee und genossen dabei die tolle Aussicht und ein feines Nachtessen.

Die Generalversammlung hat die bisherigen Vorstandsmitglieder Jürg Graf (Präsident), Roland Leuenberger (Vizepräsident), Roger Biber und Hans Mäder (Mitglieder) für eine weitere 2 jährige Amtsdauer bestätigt.

Zudem wurde Walter Schefer neu in den Vorstand gewählt. Als Kassiererin wurde Claudia Kündig gewählt, die aber nicht dem Vorstand angehört.

Larissa Rizzi und Andri Silberschmidt sind infolge Wegzug aus Gossau aus dem Vorstand ausgetreten.

Die beiden Rechnungsrevisoren Jacques Langhard und Werner Holliger stellten sich für eine weitere 2 jährige Amtsdauer zur Verfügung. Das Sekretariat wird weiterhin engagiert und umsichtig durch Edith Homberger betreut. Der Präsident bedankte sich bei allen, die zum erfolgreichen Vereinsjahr und zur gelungenen Generalversammlung 2016 beigetragen haben.

Gegen 23.00 Uhr konnte der Präsident ein froh gesinnte und perfekt gepflegte FDP Schar beim Heimathafen unseres Schiffes „MS Seestern“ Schmerikon verabschieden

Jürg Graf, Präsident





Roland Leuenberger (VM) geniesst die Schifffahrt



Warten auf den Znacht



Der geschäftliche Teil der GV....mit viel Papier...



Andri Silberschmidt im Gespräch mit Roger Biber



Gemeindepräsident und KR Jörg Kündig





Abendstimmung an den Ufern von Rapperswil

